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ESPA o ABERTO JORNAL METAS
27 a 30 de Outubro de 2007

LEITOREDITORIAL

Vergonha

Não dá para entender o Brasil e às y;ezes
os próprios seres humanos. Aqueles' que
deveriam ser osprimeiros a defender opovo
e garantir seus direitos são os primeiros a

cometer atos que beiram à "bestialidade".

F�i isso que aconteceu emMinas q�ràis
com 6 Juiz Edílson Rodrigues, que julgou a

favor de alguns homens, se é que podem
assim ser chamados aqueles que a�gem
mulheres, e ainda considerou
inconstitucional a Lei Maria da Penha.

Inconstirticíonal é um jUiz machl�ta e

preconceituoso, 'que usou de diversos

argumentos !J1!Kdiocres para justíficagssua
sentença.

Ao dizer9ue o mundo é dos homens,
envolveu até'a fé em;peus, que para ele o

fato ele ser personificado em uma figura
masculina, roya adominªção )llu�dial

�
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Na boca do povo ..•
O que você fará com o

seu 13° salário?

Pretendo usá-lo para
fazer uma viagem.
Zenilda de Lis

Santos, costureira,
bairro Lagoa

Vou usar o dinheiro

para investir na
minha casa.

Elisângela Rocha,
embaladeira, bairro
Poço Grande

Vou usar o 13° para
viajar para Aparecida
do Norte. Maria

Carneiro,
aposentada, bairro
Sete de Setembro

LEITOR

Agradecimento
É com muita alegria que viemos a

público . agradecer pais,alunos e

funcionários pelo apoio e confiança na

eleição de diretores que aconteceu na sexta
feira, dia 19.

Resultado:
Funcionários: 41 votos, sendo 40 sim e

1 nulo.
Alunos: (6",7" e 8") 170 votos, sendo

169 sim e 1 nulo.

Resposta
A Secretaria de Turismo, Indústria e

Comércio daPrefeituraMunicipal informaque,
ao contrário do que foi exposto na Coluna
Pimenta da edição 434, a nova sede da
Secretaria de Turismo possui uma placa de

identificação com os dizeres Secretaria de
Turismo, Indústria e Comércio - Informações
Turísticas - 3332 5856", visível tanto para
quem chega à Secretaria pela Avenida

Deputado Francisco Mastella, Rua Itajaí e
Govemador Jorge Lacerda. Também gostaria

Fidelidade Partidária
Como assinante deste conceituado meio de

comunicação, na edição 434, namatéria sobre
o partido dos trabalhadores que estão brigando
para terem de volta as duas cadeiras na câmara
do Vereador Luiz Carlos Reinert e Tereza
Trindade, claro estão atrás de direitos que
acham que pertencem ao partido até aí tudo
bem, mas vamos ser sinceros, estão
transformando isto em uma polêmica e estão

esquecendo que os eleitores destes dois
vereadores em questão, não votaramnoPartido
dos Trabalhadores e sim nos respectivos
vereadores, também têm que ser lembrados,

Pais/Responsáveis: 294 votos, sendo
271 sim e 23 nulos.

É somente com a parceria de pais,
alunos e funcionários que a escola

conquista seus objetivos.
Nosso muito obrigado.

Sirlei de Jesus Miranda, Márcia
Aparecida da Silva, Maurício Vieira.

Equipe eleita para 2008/2009
.Escola Dolores Krauss.

de ressaltar que a Secretaria de Turismo está
com a Central de Informações Turísticas
atendendo de segunda a sexta-feira, das 7h15
às 19h15.Aos sábados, aCentral atende das 9
horas às 18h e domingos, pontos facultativos
e feriados das 9 horas às 17h. A informação
consta no site da Prefeitura Municipal,
www.gaspar.sc.gov.br. desde do dia 16 de
outubro de 2007.

Jackson Gaertner
Diretor de Comunicação PMG

pois acreditaram na suas propostas e

democraticamente deram-lhes o voto, portanto
merecem o respeito, pois não é justo que tirem
seus representantes, pois o mandato não é do

partido e sim do povo, será então que Tereza
Trindade e Luis Reinert dois grandes e

conscientes vereadores só por que saíram do
PT agora não prestam, e enquanto
comungavam das mesmas idéias foram pelo
PT apoiados, tá faltando democracia E antes

de qualquer coisa perguntem aos mesmos os

motivos que os fizeram abandonar o partido.
Luis CésarHening

DoêÍção • O presidellt(:l do
ConselhoAdministrativo

dO.�8spital�ossa
Sen,nora doPerpétuf>
Socorro, Celso de

._

Oliv(:lira, recebeu nat;loite
.

da quarta-feira (24) á'
, q

.

de ,§$ 22.0!�:60
pa dar nas despesas
da�forma da insti o.A
vemâ é pr6venien
feijoada promovida por
r�p�sentalltes do b�irrº
Belchior e foi entregue por
Olegário Schmitz, Ugl dos
orgânizadores do evento.
Ao todo foram vendidos

1.796 tickets ,SIe feijão. y

Você também pode ajudar a fazer essa coluna. Mande a imagem de um fato que você acha que é noticia.

Constituição Cidadã

Sangrando
Caro presidente Lula, ou ( FHC Barbudo)

Em nome da democracia e da liberdade que a

constituição da república nos garante, vossa
excelência, poderia nos responder, a todos nós
brasileiro qual é o Lula que está governando o

Brasil? Se é o Lula de uma grande trajetória de

lutas, debates, pregações, campanhas que
angariavam, cada dia que passava, mais e mais

confiança de cadaum dosmaiores valores pessoais
que deram suas vidas pela pátria, inclusive por
muito mais tempo que vossa excelência. Que em

sua grande maioria, nunca teve salários de
sindicatos nem de partidos políticos para fazerem
sua parte como cidadãos? Ou se é um impostor
que esta usando o mesmo nome e a mesma cara

barbuda, para dar uma de papai Noel dos pobres e

ao mesmo tempo assumir uma postura de quebra
de todos os princípios que aquele outro Lula pregava
o tempo todo a todos os brasileiros para ganhar a
confiança e o voto. E assim se tomar o presidente
do Brasil? Este impostor está pondo em prática
toda política liberal, que vende o Brasil á qualquer
país ou grupo econômico estrangeiro, sem nenhum

respeito com todos os verdadeiros donos do Brasil,
que são os 180 milhos de cidadãos trabalhadores.
Este impostor coloca o Brasil ajoelhado diante do
FMI, obedecendo as suas ordens estúpidas contra
um país soberano. Santa Catarina, este Estado de

liberdade, construído com trabalho e dignidade do
seu povo. Sempre cantou em alta voz, em alemão,
em italiano, em português açoriano e com sotaque
gaúcho, o seu inarredável direito de ir e vir
livremente construindo o progresso semnenhum
pedágio em suas estradas, quer federais, estaduais e

municipais. Aqui entendemos que o pedágio é
roubo! Ou imposto disfarçado. Pois o cidadão paga
sobre força e esta força (empresa privada), tem a

cobertura legal do estado que lhes deu a permissão
de exercê-la. Nós, os cidadãos, já pagainos ao

Estado e à União, todos impostos para esse fim
Isto é, para manutenção e ampliação das estradas.

Porém, se há insistência de poderosos grupos
políticos e econômicos, em privatizar estradas
no país especialmente em Santa Catarina, para
atender interesses privados, c�mo parasitas do

povo. Que esses grupos construam com seus

próprios recursos, estradas alternativas, e vendam
a passagema quem quiser pagar pedágio. De outro
lado, o povo em geral, que já pagou a estrada

pública, no imposto da compra do carro, compra
dos pneus, compra das peças, combustível, no
pagamento do IPVA, licenciamento do veículo,
nas multas e até nas passagens dos coletivos.

Vejo somente uma possibilidade de o pedágio
ser aceitável. Se todos recibos do pedágio forem
convertidos em bônus reembolsáveis do tesouro

Nacional, das empresas do governo ou da própria
concessionária do trecho da estrada pedagiada.
Onde o pagamento do pedágio seria apenas um

empréstimo para a melhoria da estrada. Caso
contrário, o usuário estará sendo assaltado na

estrada, por t,Ima odiosa barreira de pedágio, a

cada trecho das suas viagens, por empresas
privadas. Dia e noite, ida e volta, gastando mais
com pedágio do que em combustível, e os recibos
é o que sobra para levar 'para casa como lucro do
seu trabalho. O que é mais revoltante ainda, com
autorização do governo. Quem diria! Vossa
excelência afunda o último navio da esperança do
povo brasileiro. Ou a nossa República está
definitivamente ruindo, por não ter -mais
condições de garantir os direitos do povo previstos
na sua própria constituição?

o POVO NÃO É CULPADO,
PEDAGIO É IMPOSTO DOBRADO!

Silvio Rangel de Figueiredo- Jornalista
Um cidadão soberano- Constituição da

República 1988
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Política
PMDB escolhe novos

diretórios

NESSE FIM DE semana, o Partido
doMovimentoDemocrático Brasileiro
realiza suas convenções municipais
que elegerão as novas diretorias que
comandarão os diretórios municipais
nos próximos dois anos.

Em Gaspar, a eleição da nova

diretoria acontecerá na Sociedade

Gasparense, domingo (28), às 9h e

deve eleger Valter Morello como

presidente.
A eleição desse ano será em chapa

única e segundo o ainda presidente
da sigla emGaspar e vereador Rubens
Benevenutti (Binho), foi fruto de um
entendimento entre os interessados
em lançar candidatura.

Binho acredita que o partido estará
em boas mãos sendo comandado pela
chapa que se lança candidata e que o

exemplo dado por Morello, em estar

•• •

municipais

Binho avalia bem sua presidência

sempre à disposição do partido,
mesmo não fazendo parte da

executiva, foi importante na escolha
de seu nome. Quanto às diretrizes

que o 'partido irá tomar risando às

próximas eleições, Binho garanteque
tudo será decidido de co�um acordo
com os filiados e a executiva, não
haverá uma decisão exclusiva do

presidente.
Ainda não existe nada definido

parao próximo ano, mas o vereador

garantiu que o partido mantém' a
posição de chapa pura para o

próximo pleito.
Quanto"à experiência de liderar

o partido, Binho sai satisfeito e com

a sensação de dever cumprido, nos
seis meses que esteve à frente do
diretório Gasparense.

"Peguei o partido em um período
turbulento/mas consegui junto com o

apoio da executiva, dos filiados e de
nossos vereadores dar a volta- por
cima. Eraum períodode desconfiança
e medo dos filiados por parte das

pressões que estavam sofrendo, mas
conseguimos reverter isso e naquele
evento na Bunge, no qual reunimos
mais de 600 pessoas mostramos nossa

força e organização", disse.

Ilhota
Em Ilhota, a eleição acontece na

Câmara de Vereadores, às 9h, e

assim como em Gaspar também
haverá apenas uma chapa
concorrendo à presidência. Esta é

encabeçada pelo vereador André

Quintino, que é o nome para substituir
ValdirAgostinho da Silva, que está à
frente do partido hámais de 10 anos.
Para Valdir, o partido precisa de

sangue novo. ,>

"É a hora de renovar para
movimentar o partido e o André é
um cara novÔna política quemerece
essa oportunidade. Vamos apoiá-los
no que precisar", declarou.

Gaudérios
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III Iluminação -o problema com a iluminação pública que atinge
todo o município, a cada dia aumenta, as reclamações são constantes
e os problemas não são resolvidos. AAvenida das-Comunidades uma
das principais vias da cidade com trânsito intenso vive no escuro e

já faz algum tempo, acaba perdendo suas características de avenida.
Será que o valor da taxa de iluminação pública, pago pelo contribuinte
aos cofres públicos mensalmente não cobre as despesas? Ou então
será que esta faltando lâmpada no mercado?

III Sucesso - O Super Zoni, contrariando aqueles que só

acreditavam nos empreendedores vindos de outras praças, entregará
na próxima terça-feira, 30, mais uma uÍlldade. Será no centro, ali
em frente ao Posto Avenida. Orgulho gasparense, de tradição,
resgate da coragem, do idealizador primeiro o senbor Zoni Gaertner.
Raízes tem de sobra, significa vida longa, porque quem está à
frente não pensa em outra coisa senão o crescimento sustentado e

responsável. Todas as felicitações ao Márcio Gaertner, ao Vilmar
da Costa e ao Joel Júlio da Costa com seus familiares. Trabalho não
mata ninguém e feito com gosto é sinônimo de sucesso!

'

1:1 As falhas - Quem as não tem ou não as comete? Pensar 'na

quantidade de oportunidades que temos em fazermelhor, e também
reconbecer que fazemos a todo instante coisas melhores, não pode
ser deixado de lado. En�ender o universo humano requer
questionamentos profundos, nem sempre cobertos por explicações
ou razões que motivem. A verdade para mim pode não ser a sua,

enquanto a sua não é bem vista por mim. Assim como a justiça é

entendida do ponto de vista do que me agrada ou agrada você. A lei
é justa se me beneficia, é injusta se me impõe sanção. Nem sempre
o resultado de juri é reconhecido correto, porque os perdedores
sempre têm algo a reclamar, haverá quem questione. O bom da
vida é não ter que estar na berlinda, se segurando num e noutro fio,
para se garantir, nem mesmo dar rasteiras ou usar de artimanhas

para avançar. O bom da vida é viver plenamente às claras.

1:1 Pendentes - Enquanto os Democratas já firmaram posição
no senado votando contra a CPMF, o PSDB segue sua sina indigesta
de não ter posição clara e definitiva. Assim, enquanto a base reclama
mesma posição pela rejeição da CPMF, a cúpula do partido balança.
É tudo que o PT quer, afinal com os 40 bilhões da CPMF o Brasil
só tende a crescer. Se bem que, poderia ser mantido o atual quadro
de crescimento da receita e aí o governo pode abrir mão da CPMF.
Desonera o setor produtivo, promove injeção de recursos na

economia através da redução da carga tributária, faz ajustes
administrativos necessários com cortes de despesas supérfluas e

ainda por cima faz média com a população. Ta aí a receita.

III Abuso - Mesmo com tantos olhares atentos da população e

até citados pela imprensa 10Cl;l1 por diversas vezes, o abuso no

meio público não cessa. Constantemente se vê servidor público
, fazendo uso de veículo oficial em benefício próprio. Este tipo de
atitude de alguns servidores evidência ainda mais o abuso de poder
e também a falta de comando. Como hoje é dia do Servidor público
e para não generalizar deixamos aos que merecem nossos parabéns.

1:1 Ilhota - O município de Ilhota vive um momento de grande
prestígio, tanto no Estado como na Federação, prova disso é o
convite que o prefeito Adernar Felisky recebeu esta semana do

DNIT, para tratar da Ponte de Ilhota. E ainda, os peemedebistas,
que farão a convenção municipal, amanbã (28), contarão com a

presença do deputado João Matos.

III Trabalho Voluntário - Enquanto muitos se dedicam
inteiramente, como voluntários, digo trabalho voluntário mesmo,
sem cobrar nada em troca, outros aproveitam para tirar uma

casquinha e tem a cara de pau de cobrar da comunidade pelos
serviços prestados.

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br

MADEIRA DO NORTE

MADEIRAS FIGUEIREDO
Rua Hercílio Fides Zimmermann, 427 - Gaspar - Fone 3332 2060 I 3332 2937
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Moradores cobram

explicação- da prefeitura

" ""�""" "",..

Moradores têm os protocolos que provam o recebimento dos requerimentos

O problema agora não é a apenas a

demoraparaa prefeitura aderir ao sistema
de mutirão e oferecer mais qualidade de

vida àquela população. O agravo está

acontecendo porque a Secretaria de

Planejamento agora nega que tenha

recebido qualquer requerimento desses

moradores e ainda deram a desculpa que
tudo havia se perdido por causa de um

problema nos arquivos informáticos,
segundo informou 6 presidente daAMVI
Enéas Marcos Lana.

Porém um dos requerimentos, o de

número 026/06, está com assinatura de

recebimento de Sheila, que tudo indica

ser a ex-secretária de Planejamento
Sheila Censi, com a grafia similar da

resposta dada alegando desconhecer. o

recebimento dos requerimentos citados.
Enéas reclama do descaso e explica

que a população cobra dele, que está em
contato direto com os moradores.

"O povo está nos cobrando, estão

pagando e não estão vendo que a coisa

irá ser feita. Isso é um desrespeito. Só
queremos uma explicação plausível e não

Prefeitura diz desconhecer

requerimento para
pavimentação no bairro

Barracão, mas documento

comprova recebimento do
mesmo.

o QUE ESPERAR de uma

administração pública que nem mesmo

assume seus atos perante a população?
Essa é a imagem que os moradores da
localidadeVIla Isabel, no Barracão, estão
tendo da administraçãoAdílson Schmitt.

Isso porque esses moradores, através
da Associação de Moradores do

Residencial Vila Isabel e Adjacências
(AMVI), estão desde junho de 2006

reivindicando pavimentação na Rua

Kennedy e desde dezembro do ano

passado nas ruas Manoel Bernardes da

Silva,Maria Rosalia Lana, Teodolina da
Cruz, Barracão e Paulo Souza e Silva.

desculpas. Só faltava alguém assinar para
a obra começar a ser executada e de

repente some tudo", desabafou.
Outros três moradores também se

juntaram ao Enéas para reivindicar uma

posição do governomunicipal, o seu irmão
Anísio Lana, o vice-presidente daAMVI
Mosert Nunes e o morador Sebastião
Fernandez de Almeida Neto, e disseram

que prefeito, vice e secretários não

poderiam comparecer para dar uma

satisfação à população.
Para os moradores a situação já

chegou a um limite extremo.

"Enrolar é uma coisa, enganar é

outra", disseram.
Como a secretaria de planejamento

não teve um novo secretário empossado,
desde a saída de SheilaCensi, procuramos
a diretora geral Patrícia Scheidt, que está

respondendo 'pela pasta, mas não

conseguimos contato. Segundo a

assessoria de imprensa da prefeitura,
Patrícia estava em viagem a São Paulo e

só retomaria à secretaria na segunda-feira
(29).

F: RMAclA

V D-
DROGARIA

Medicamentos - Cosméticos - Perfumaria - Tinturaria

Rua Barão do Rio Branco, 2240 - Santa Terezinha

JORNAL METAS
27 a 30 de Outubro de 2007.
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Pedido de explicações junto à SPD

Pr
Itimarcas

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Koerich faz o 87° flagrante do ano

Bom· trabalho no combate ao

tráfico de drogas leva a prisão
de mais um com grande
quantidade de maconha e

crack.

DESDE QUE ASSUMIU a delegacia
dePolíciaCivil deGaspar, o delegado Paulo
Norberto Koerich vem atuando firme no

combate ao crime na cidade.

Quando assumiu o número de flagrantes
no ano não superava duas dezenas e já no

primeiro ano passou para 71 prisões em

flagrante.
Os números estão mostrando que os

criminosos não estão tendo "colher de chá"

em Gaspar e na tarde de quarta-feira (24)
mais um homem foi preso por tráfico de

drogas e suspeitade interceptaçãodeobjetos
de origem duvidosa.

Bento de Andrade, de 36 anos, vulgo
Paraná, foi preso em sua residência, no

Margem Esquerda, quando estava deitado

com sua companheira e três crianças, uma
de sete anos, outra com quatro euma terceira
meninade trêsmeses; que segundoopróprio
são suas filhas. Natural de Navegantes,

)
f

r •

Parte do que foi apreendido na casa de Paraná

Paraná estavaemGaspar aproximadamente
quatro meses e como informou ao Jornal
Metas começou a traficar há dois meses

porque estava desempregado.
Os investigadores chegaram até o local

através de denúncias anônimas que
indicavamque o local erausado comoponto

�vendade drogas, inclusivecomaliciamento

de menores de idade. Logo que chegaram,
os policiais encontraram uma balança de

Caça e Tiro é arrombado. no Belchior
A Sociedade Esportiva Cultural uma bandeira do Brasil e bebidas

Tiro e Caça Harmonia, no Bairro foram levadas do local. Até ontem à

BelchiorAlto, foi assaltada ontem de noite, os ladrões não tinham sido
.

madrugada. A porta foi encontrada localizados. A sociedade fica ao lado

arrombada por um funcionário da Escola Estadual Básica Frei

quando chegava para o serviço, às Policarpo, que foi arrombada sexta-

7h. Uma máquina de cortar grama, feira passada.

Agressão a PM'S é investigada em Gaspar
A PolíciaCivil abriu inquérito para

apurar as agressões contra quatro
policiais militares, sábado de

madrugada, próximo ao Clube Bela

Vista. Os soldados Mondini e Chaves,
de Blumenau, e Gilmar e Wilson, de

Gaspar, se envolveram em uma briga
com quatro pessoas durante uma ronda
de rotina. Chaves ficou dois dias

internado no Hospital Santa Catarina,
com lesões no rosto e no abdome. Os

outros três policiais sofreram

ferimentos leves.

Havia suspeitas de que o motorista
da S-lO estava embriago e também

com a habilitação vencida há mais de

30 dias.
De acordo com o boletim de

ocorrência, próximo à Rua Itajaí, os
PMs de Blumenau perceberam que a

S-10 conduzida por Paulo Sérgio
Benedito dos Santos saiu da pista. Os
soldados deram sinal de luz para que o

veículo parasse. Segundo a PM, o

motorista do veículo não obedeceu a

ordem e, em Gaspar, entrou na Rua

Amazonas. No local, os policiais
conseguiram abordar o motorista e

pediram apoio.
Havia suspeita de que Santos,

acompanhado de Silvana Derlini,
estivesse embriagado. APM solicitou o

exame de teor alcoólico,mas.omotorista
teria se recusado. Três parentes de

Santos chegaram ao local. De acordo

com o boletim de ocorrência da Polícia

Militar de Blumenau, Joel Benedito dos

Santos, Luiz Benedito dos Santos e

Márcio Benedito dos Santos agrediram
os policiais, que conseguiram controlar

a situação e encaminhá-los àDelegacia
de Gaspar. Segundo o delegado Paulo

Koerich, os familiares disseram, em

depoimento, que os soldados agrediram
Paulo Sérgio, o que teria motivado o

revide.

precisao com torrões de substância

semelhante à maconha. Ao todo foram

encontrados com ele quatro torrões de
-

substância semelhante àmaconha, 41 pedras
de substância semelhante a crack,R$ 776,00,
aparelhos eletrônicos, cd's players, alto
falantes, DVD's, facas e sete pássaros
silvestres que eram mantidos em cativeiro.

"Os vizinhosjáestavam reclamandodoentra

e sai de jovens na residência, investigamos e

conseguimos prendê-lo", comentou o

delegado.
A ação contou com o apoio da Polícia

Militar para cercar a casa do suspeito.
A mulher e as três crianças foram

encaminhadas para o consellio tutelar. Uma
dasmeninas inclusivenão tinhanem registro
de nascimento.

Na hora do flagrante foi oferecido um

advogado daOAB para o criminoso, porém
esse rejeitou e pediu a presença de seu

advogado. Depois disso; Paraná foi levado

para o Presídio Regional de Blumenau.

Bento de Andrade, vulgo Paraná

o Sindicato dos Trabalhadores no Serviço
Público Municipal de Gaspar, cumprimenta os

servidores públicos por mais uma data

alusiva ao seu dia. Que esse

momento possa ser mais uma vez marcado

por muitas conquistas. E, sobretudo pelo

esforço e dedicação de cada um que ajuda
com a força de seu trabalho no

desenvolvimento do nosso município.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



GERAL JORNAL METAS
27 a 30 de Outubro de 2007

Rotary empossa novos membros
Lourival Valin, Marco
Beduschi e Edson coressato
são os mais novos lntegran
tes do Rotary Club de Gaspar.

o ROTARY CLUB de Gaspar
empossou novos membros na noite da

terça-feira (23), no Raul's Hotel.
Lourival Valin, Marco Beduschi e

Edson Coressato são os mais novos

integrantes da entidade, que atua com

força total em nosso município.
A posse ocorreu em uma reunião

festiva e contou com a presença do

vice-prefeito de Gaspar, Clarindo
Fantoni e sua, esposa; do governador
assistente do Rotary Club de Penha,
Irineu Zimmermann; rotarianos,
mulheres da Casa da Amizade, Jorge

. de Souza, representando a Associação
Comercial e Industrial de Gaspar
(Acig), entre outros convidados.

Conforme explicou Marcelo
Schmitz, presidente do Rotary de

Dr, Valmor Beduschi Júnior - OAB-Se 4217

Dr. Charles K. De Medeiros _

OAB-Se 8766

1)VzeiúWId -�,�'*e
� e te4� _

10JW:<�c",

��e

R. Vereador Augusto Beduschí,

Gaspar, os novos membros receberam
um "pim", uma espécie de broche, que
os caracterizam agora como membros
da entidade. "São pessoas que vieram
a somar para o nosso clube. São
cidadãos voltados a servir e que estão

dispostas a ajudar a desenvolver as

ações propostas pelo Rotary, não só em

Gaspar mas em todo o mundo", disse o

presidente.
SegundoMarcelo, o Rotary tem mais

alguns nomes relacionados que devem
ser convidados para participar do clube.
"Hoje temos 16 integrantes, mas

pretendemos estar com 20 membros
até o ano que vem", ressalta.

o presidente avalia positivo o

desempenho do clube durante o ano de
2007. Segundo ele, tudo o que foi

planejado está sendo realizado, com o

apoio de empresas privadas, poder
público, e da boa vontade das pessoas
que se empenham e desenvolvem um

trabalho sério dentro do clube.
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Lourival Valin (E) é um dos novos membros do

Rotary Club de Gaspar

Lourival Valin
tary é formado por uma equipe
eira e ficomuito feliz empoder

e deste clube. É uma oportunidade
que tenho em serútil à comunidade

algo por quem precisa de ajud

*Combustível confiável

'Troca de óleo

*Lubrificação
*Oucha grátis

* Lavação
* Filtros

3332-0918
R��_�r.: �!r.!�_��,:!,��, ���� � ,?�I�n,���a, ,: ���par ,

l

I
I

I
I

tomuito orgulhoso em fazer parte I
Club pois é uma oportunidade Iú e alguma forma poderei ajudar a ,IIcomunidade e espero correspond

expectativas dos meus companh I
ifazendo umbom trabalho. I

__j

Marco Beduschi (E) recebe o pim das mãos
do presidente do clube

Marco Beduschi

Fotografias
Casamentos

'

Aniversários,
Book

Eventos em Geral

Rua Prefeito Leopoldo Schramm, 205
Gaspar Grande - Gaspar -se
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Gasparenses brigam por uma vaga
na casa mais vigiada do Brasil

Fique ligad(!! ,Quer'saber mais sobre o BBB8 e seus candidatos? Acesse (www.globo.çom/bbb)
o BBB pode abrir portas para o

seu trabalho, já que além de

professora é também uma atriz

profissional. "Fiz teatro desde a

infância e aos 16 anos comecei
a fazer teatro profissional. Já
participei de uma oficina da

Globo, com o Wolf Maia, em
Florianópolis", afirma.

Moema tem 29 anos e vive
de bem com a vida. Jámorou no
Rio de Janeiro, no Mato Grosso
do Sul, São Paulo, Alagoas e faz
sete anos que retornou para
Gaspar. Ela está cursando as

faculdades de Educação Física
e Pedagogia, e se forma nos

dois cursos ano que vem. A

professora é divorciada e tem

uma filha "de sete anos, a

Marcela. Hoje, está apenas
namorando.

"Sei que se eu for escolhida

para participar do BBB8 vou

sentir.muita falta daminha filha
e se eu for anjo com certeza vou

pedir para passar um dia com

ela", ressalta. Moema afirma

que a sua inscrição foi feita em

cima da hora e que no vídeo que
mandou para a produção tentou
ser mais natural possível. "O
vídeo mostra eu chegando no

trabalho, dando a minha aula e

depois falando um pouco sobre
aminha vida e porque eu queria
participar do BBB", explica ela.

"É tudo uma brincadeira
mas um dia pode dar certo",
finaliza.

Milhões de pessoas
quarem fazer parte do

redty shaw mais
assistido do pais.

FALTAM 73 DIAS para a

estréia da oitava edição de um

dos realitys shows mais assistidos
no Brasil. O Big Brother Brasil
8 (BBB 8) deve entrar no ar no

dia 8 de janeiro de 2008. São
inúmeras as pessoas que querem
fazer parte do programa, sendo
que o site do BBB

(www.globo.com/bbb)registrao
número de 154.868 candidatos.

São pessoas dos mais
variados perfis, de diversas

partes do Brasil e Gaspar não
está de fora dessa. O site

registra 31 candidatos do

município, porém nem todos
estão dentro da disputa. Muito

\

deles fizeram o perfil na internet
mas acabaram não mandando o

vídeo para a produção, e assim
não têm mais chance de garantir
uma vaga na casa mais vigiada
do Brasil.

J á a nossa aspirante a

"Brother" Moema Beduschi
continua firme na disputa. Ela,
que é professora de dança e atriz

profissional, espera entrar na

casa, poder descansar por três
meses e ganhar uma boa grana.
Além disso,Moema acredita que

d' da mãe
, 0)(0 o

Mareela e
";)O,. "'�.'

Moema é uma das candidatas gasparense para o BBBB

A história do Big Brother
sem rádio, sem internet) e são
submetidos a tarefas que testam

sua capacidade de
relacionamento e sua vontade de
vencer. A cada semana, uma

pessoa é escolhida para deixar o

programa, e os que ficam na

casa continuam fazendo o

melhor para ganhar o grande
prêmio final.

O primeiro programa Big
Brother foi ao ar no dia 16 de
setembro no canal Veronica e

rapidamente sua audiência bateu
recordes inimagináveis na TV
holandesa. Os participantes se

tornaram celebridades do dia

para a noite e o vencedor da

empreitada faturou um prêmio de
US$ 125 mil (cerca de R$ 315

mil).
No ano seguinte, o

fenômeno Big Brother

começou a ser exportado para
lugares como Alemanha,
Espanha, Estados Unidos,
Inglaterra, Portugal, Suíça,
Suécia e Bélgica. Atualmente,
o programa já conquistou 19

países, entre eles o Brasil, e em
todos eles, o programa é um

sucesso não só na TV, como
também na internet.

Em alguns países, os

produtores do programa
ficaram tão satisfeitos que
optaram por fazer novas

edições da atração. No Brasil,
o Big Brother já está na sua

oitava edição ..

O Big Brother nasceu em
1999, na Holanda, mais

especificamente nos

escritórios da Endemol, uma
das maiores empresas de
entretenimento da Europa. A
Endemol criou um formato
inovador: 12 pessoas são
confinadas numa casa onde
são filmadas 24 horas por dia,
durante dois ou três meses.

Todos os cômodos têm
câmeras e microfones, e tudo
o que acontece com os

participantes é exibido para
milhões de telespectadores.
Os moradores da casa ficam

totalmente sem comunicação
com o mundo exterior (sem
TV, sernjornais, sem telefone,

Com apenas R$ 65 por ano você assina o Jornal Metas e recebe em casa
toda quarta e sábado, notí�ia, lazer e entretenimento. Assine já!

-4"
" ...�.-,\���..._ .

� ,!.

Toda quarta e sábado
informando você!

Ligue e assine: 3332-1620 assinaturas@jornalmetas.com.br

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



j

."""".

JORNAL METAS
27 a 30 de Outubro de 2007

• Balada - Neste sábado, 27, reabre a badalada
Jungle Club com Eduardo (residente) e lounge
Toque de Simplicidade. Promoção: litros de

JohnnieWalker red label a preço especial anoite
toda!

2
�
"

0 i:i
S �
� Amanhã, 28, o

gatinho Miguel
comernoràrã seu 10
aninho. Quem manda
milhares de beijocas e

muitas felicidades são
seus "Dindos" Tia Cida
e Tio Nivaldo, e seus

primos Ana, Neto e

Junior. "Te amamos

muito Mi!!!"

1& Shopping - Em Balneário Camboriü,
inaugura hoje, 27, um grande empreendimento, é
o Balneário Camboriú Shopping. 'A empresa
gasparense Estrutural Ltda (dos amigosRogério
e Mara), trabalhoú intensamente neste projeto,
desenvolveu o maior Toten (painel publicitário)'
da América Latina, produto este que será
referência para )lOVOS e gigantescos trabalhos.
Parabéns Balneário Camboriú por ganhar mais
esta opção, e à Estrutural por fazer parte desta
realidade!

;
Na coluna Destaques: A presidente da CDL de Ilhota, Maristela Clasen,

comemora o resultado da sa Edição do DELAMIP ao lado do ex-governador do
Estado de São Paulo, GeraldoAlckmin e da ex-BBB e modelo Fani Pacheco.

Os alunos do Colégio Universitário felicitam as professorasMaria Laura,
Sandra Zanini, Magali e a coordenadora Nívia pela conquista do 10 lugar no
FEC (Festival Escolar da Canção). Foi um show... Parabéns!!! Frutos do Mar - Já está agendado para o

dia 9/11, Ó esperado Frutos do Mar da
Churrascaria Raul's. A noite promete também
música ao vivo com K Entre Nós.

Foto: Divulgação

"Maria Eduarda, amanhã, 28, você fará 3 'aninhosQuero t� desejarmuitas felicidades, que meu amor e carinh
.

por voce, semultipli alezri
o

id
quem em egnase realizações em todasua VI a." De seu "diodo" Di (Vlandernir)

Amanhã,28,0
dia é especial para
Carlos Eduardo e

toda sua família
Oechsler. É o 10
aninho deste lindo
menino. Felizes
estão os pais
Carlos Marcelo e

Juceli, os avós
Bibita e Maria
Alice e os

padrinhos Cláudio
e Sandra Denise e
Ana Maria.
Parabéns! ! !

II Às compras - O verão já chegou na loja
Rayssa Tricot... Dei uma passadinha por lá e

conferi as ótimas promoções de blusas de verão,
sem contar a vitrine que está encantadora com as

cores rosa e prata, baseadas nos anos 80 num

estilo romântico e atraente. Passe lá você também,
vale a pena!

No dia 20, Naiana e Jaison receberam as bênçãos
pelo matrimônio na Igreja São Judas Tadeu. A

comemoração pelo grande acontecimento foi no salão
de festas da igreja, onde todos seus convidados foram
recepcionados em grande estilo. Tudo registrado por

• Cine Foto Mídia. Felicidades ao mais novo casal! ! !

Para refletir - "A grandeza não consiste
em receber honras, mas em merecê-las." -

Aristóteles

Umfratemo e abençoadofim de
semana!!!

Débora Patrícia
Pereira foi
aniversariante do
dia 24. Quem.
manda os

parabéns com

muito amor � o

esposo Mário,
o filho Bruno e

a filha Maria
Eduarda.

As gêmeasMaria Isabel e Maria Clara,compl�tanI 5 anos amanhã, 28. Elas são a al .

dos pars Ivan (Lan Es
egna

"co ."

Miá
ce portes) e Cibele.A vovó

ruja an, que ama intensamente as duas éuem registra este momento.
'

A Loja Só Jeans de Gaspar, completou 2 anos'd� sucesso �o dia 13.
Para comemorar esta vitória, foi sorteado um DVD e a felizarda foi
Amanda Roberta Gonçalves do bairro Bela Vista, Gaspar. Parabéns à
Loja Só Jeans e para a ganhadora da promoção!

Foto:

Fotos:

.•.

.&.

A meiga Tainara Deschamps da Silva completou
12 anos ontem, 26. Os pais Telmo e Solange e os irmãos
Leandro e Guilherme com todo carinho a cumprimentam.

No dia 24, os pais de Ana Júlia Bernardes, Márcia e Márcio Bernardes

comemoraram o 10 aninho da chegada de sua linda e amadamenina. Felicidades
a toda farru1ia!

.' . seu
.

'
. Sua esposa DaIana,

An7 dia 25 foi seu aroversano�. deu'aram a data passar
,

'

arniliares nao
filhó Lucas e seus f., "

m grande abraço!
! ! !

em branco. La VaI u

No último fim de semana, a Galera + ou - (Gasparinho)
curtiu sua 3° excursão.Agora o lugarescolhido foiGovernador
Celso Ramos. A turma se hospedou no Hotel Águas de,
Palmas, um lugarmaravilhoso, com excelente gastronomia e

com um ótimo serviço de atendimento. Toda a turma agradece
em especial os recreadores Belo (esq) e Maresia (dir), pois
com a companhia deles o fim de semana ficou muito mais
divertido. Valeu Galera + ou -I!!

Os amigos Valmor Fantoni, Irineu, Luis Bento e Jaime Isensee estiveram no dia 14 a 20
de outubro, na Argentina em Paso De La Pátria. O destaque vai para o "pescador" Valmor
Fantoni que ganhou o troféu por pescar o maior peixe, um pintado commais de 60 kg e com

1,70 m. E não é história de pescador, é verdade ...

No mês de outubro a.
família AndradiJ :. SO

reste.: '. Seú.Taurino e Do�a.
Os 5 irmãos, filhos

do .'

smo mês, sao
. ário no ne

Laíde, fazem arovers
audir dia 13, Jarbas_,

eles: Cida no �a 11, L Volir: hoje, 27. Que�
dia 17 Valir, dia 19, e

.

e toda farnHia.' bé são os paiS
manda os para ens

d III

Andrade. Felicidades a to os .. ·

Tradição e bom gosiol
O garotão Luiz Felipe completou 13 aIlOS

ontem, 26, e recebe a seguintemensagem: "Filho
você é uma benção de Deus. Te amamosmuito.
Parabéns e muitas felicidades!" É o que desejam
seus pais, Cláudio e Cléia e seu irmão André

VInicius.

o pai Alaércio e a mãe Elenir, com todo
orgulho registram o I" aniversário do pequeno
Pablo Gonçalves, que será no dia 29. Feliz

Aniversário!! !
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Sábado (27) e Domingo (28)
Cine:
Filme:
Horário:

GNC Neumarkt 1

Tropa de Elite
14:20-16:40-19:10-21:30

_f" ",

i GNC Neumarkt 2

Jogos Mortais IV
14:00 - 16:00 - 18:00 - 20:00 - 22:00

GNC Neumarkt 3

Justiça a qualquer Preço
15:00-17:00-19:00-21:00

GNC Neumarkt 4

Superbad
14:30-18:50

GNC Neumarkt 4
Resident Evil 3: Extinção
16:50-21:20

• I
I
GNC Neumarkt 5
Brat: - o Filme
14:10-16:20

GN(i3 Neumarkt 5
Homem que Desafiou o Diabo
19:30-21:40

GNC Neumarkt 6
Tá Dando Onda
13:45.- 15:45 - 17:45 - 19:45 - 21:45

* Sujeito a alteração sem prévio aviso

Fatos Históricos

JORNAL METAS
27 a 30 de Outubro de 2007

Balneário Camboriú

Deseo Lounge Cousine - Superl
Satr Line up. A noite conta com' ai
participação especial do Dj e produtor,
Tocadisco, conhecido mundialmente i

por seus remixes. Tocadisco já lançou I
I

vanas tracks de sucesso.]
Normalmente é convidado parai
produzir remixes para grandes nomes!
como New Order, Deep Dish, petl
Shop Boys e Booka Shade.l

Completam as atrações as perfor-]
mances dos Djs Conrado e Vidal.

Brusque

Velho Oeste - Super Festa. Nol
bar, o melhor do rock com a banda i

Hipnose. Na boate, a animação fica pari
conta do house music dos Dj' s Alex e I
Handerson. Na tenda psy trance (open]
air) presença dosDj' s Brandox, Dodehl
e Danika.

Domingo (28)

Blumenau

Teatro Carlos Gomes - N ai
terra das vitaminas. Peça infantil!
com o Grupo Independente dei
Florianópolis. Direção: ValdirDutra.]
Entrada franca (ingressos limitadosj]
com doação de um quilo de alimentai
não perecível (menos açúcar e sal).1
Retirar na bilheteria. A!
apresentação será feita em dois]
horários, às 10h30min e às 16h.

.

Teatro, festasIIM4U({1

Supremo Tribunal Federal, José Linhares,
até a eleição do general Dutra, emjaneiro
de 1946. Getúlio governou oBrasil de 1930
a 1934 no Governo Provisório; de 1934 a

1937 no governo constitucional, eleito pelo
Congresso Nacional; de 1937 a 1945 no

Estado Novo; e de 1951 a 1954 como

presidente eleito pelo voto direto. Sua
doutrina e seu estilo político foram
chamados de getulismo ou varguismo.
Seus seguidores, que até hoje existem, são
chamados getulistas. Suicidou-se com um

tiro no coração, em seu quarta, no Palácio
do Catete, na cidade do Rio de Janeiro,
então capital federal.

30 - Médici sobe ao poder
O general Emílio GarrastazuMédici é

eleito presidente do Brasil pelo Congresso
Nacional, reaberto para a ocasião, no dia
30 de outubro de 1969, iniciando operíodo
mais duro da ditadura. Ele assumiuo poder
disposto a combater a esquerda utilizando
as mesmas táticas da "guerra suja".

31 - Acidente mata 99 em SP
. Em 31 de outubro de 1996, a queda de

um avião da companhia aérea TAM, em

Sábado (27)

Gaspar

Jungle Club - Divino Sábado.
Reabertura da casa após a

Oktoberfest. No lounge bar,
pagode com o grupo Toque de

Simplicidade. Na boate, quem
comanda a festa é o Dj residente
Eduardo. Ingressos antecipados
e limitados na Y2 Cerej a, em

Gaspar e no Blu Lanches, em

Blumenau.

27 - Nasce Theodor Roosevélt
O 26° presidente dos EUA nasceu

em 1858 em Nova York e morreu em

1919, enquanto dormia. Seus dois
mandatos consecutivos foram
marcados pela intensificação da política
intervencionista do governo americano
no país e no exterior, sobretudo na

América Latina.

28 - O acordo para a paz
No dia 28 de outubro de 1962, o

chefe de Estado e comunista Nikita
Khruchov cedeu à pressão norte-.

americana, retirando os mísseis e

admitindo uma inspeção da ONU.

Kennedy garantiu que não faria novas

tentativas de invasão a Cuba. A crise
foi a maior demonstração de força da

administração de Kennedy.

29 - A queda de Getúlio Vargas
No dia 29 de Outubro de 1945, as

oposiçoes movimentaram-se

juntamente à cúpula militar e

articularam um golpe. Os ministros
militares destituíram Getúlio Vargas e

passaram o governo ao Presidente do

Blumenau

Observatório Bar - Festival
Bacardi. Shaw com as bandas

Boomerangue, Divisão 4 e Swami.
Até a meia-noite, produtos Bacardi
com 50% off. Mulheres têm acesso

free até 23h30min.

Rivage Danceteria - Festa de
reabertura. A vibe na pista Dreams

\

estará a cargo do Dj residente Volnei
Souza, com seu já conhecido set de
House e Electro House. No lounge
bar, a atração será o Dj convidado
Fernando Lunelli com o melhor do
Funk. Os ingressos para a festa
serão vendidos somente na portaria
da casa na hora do evento.

De 27 de outubro a 2 de novembro

São Paulo, matou 99 pessoas, sendo
96 que estavam no avião e três que
estavam em terra. O acidente ocorreu

porum problema no reverso da turbina.
A aeronave caiu em cima das casas

no bairro de Jabaquara, após decolar.

10 - A volta dos brasileiros
Em IOde novembro de 19/9, o

presidente João Batista Figueiredo
oficializa a Lei daAnistia. Os exilados

começam a voltar ao Brasil. Até esta

data, quase 800 parlamentares tiveram
.

seus mandatos, cassados e 15 mil
brasileiros foram exilados ou expulsos
do país.

2 - Mitch assusta o mundo
Em 2 de novembro de 1998, o

furacão Mitch diminui sua força na

América Central. Ele causou o maior
número demortes já registrado por um
furacão nos últimos dois séculos. Foram
11 mil pessoas. Milhares de famílias
ficaram sem teto e 70% dos campos
em Honduras e Nicarágua foram
destruídos .

Fonte:

I Horóscopo
._ ... _-��.... � .._.;_-_.�--_ ... _._.�-_ ...__ ...... - _._J

ItI Áries: Momento ideal para você I
mostrar quem realmente é no I
seu trabalho.. Desempenhe-se I

suaicom vigor e mostre

i capacidade e competência.
,

� T o· Lembre se dei
'��ej e:t::der o praze; para oi

trabalho também. Comi
alegria produzimos muitoi

; mais e com muito mais!
I qualidade.

'� Gêmeos: Seus impulsosl
i l�A" afetivos estão em um momento!Ji'1\..\. muito mais sensível do -que i
passional. Coisas pequenas poderão i

despertar emoções repentinas.
,.����/ i
�;l"r\:' Câncer: Cuidado com os i

, nervos. Relaxe um pouco I
! assim que puder, lendo um!
. bom livro e meditando sobre suas I
i histórias.

Leão: Sua mente sempre tão I
eficiente, está também muito!

I
. criativa. Isto vai colocá-laia em :

I destaque no trabalho, podendo trazer até I
i promoções. i

Talvez você possa!Virgem:
encontrar um porto seguro no I
parceiro. Saiba levar até ele o I

'que mais incomoda você neste,
i momento.
,

.

'�. Libra: Boas chances de ganhos. i

i Aplicaç�es serão bem �uced�das I

I se voce souber racionalizar ]
i todas as oportunidades. Não aja por i
i impulso.

'

Escorpião: Cuide mais de você i

mesmo. Faça uma dieta leve i

e tome muito líquido. Seu I
corpo vai lhe agradecer com I

i mais leveza e bem estar.

I ;

'� Sagitário: Expanda seus horizontes !
'y� com quem você ama e que i

, compartilha da sua vida. Bom

I momento também para quem está';
I só, poderáencontraralguémmuito especial. !
:

:

'Ij Capricórnio: Mantenha I
I ;),.. seu brilho' aceso· no I
,

trabalho através de sua i

I criatividade e capacidade I
i de ser uma pessoa equilibrada e I
I tranqüila.

1.",i"
..I\. Aquário:' O momento é bom I

para estar com a pessoa amada, I
mas você pode complicar tudo i

'se começar a
- relembrar de i

I relacionamentos do seu passado.
,

Peixes: Você está se sentindo!
mais confiante e isto pode ser!
bem aproveitado por você e pelo
parceiro na vida íntima.
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Galpão do CTG de.llhota
sob ameaça de demolição
devolve a nesse

diretoria

Tradições Ilhota
demolir galpão que

era usado pela comunidade,

o CENTRO DE Tradições Gaúchas
de Ilhota (CTG), como o Jornal Metas
informou na edição anterior (434)
conseguiu liminar favorável devolvendo
para a entidade a posse do terreno que
os pertencia e foi cedido à prefeitura
através de um Termo Cessão de Uso

expedido peloGovernador LuizHenrique
da Silveira.

Agora com a posse, a diretoria do CTG

ameaça demolir o galpão que foi

construído por eles, com a alegação de

que não vão deixar para os outros o que

pertence ao grupo.
O presidente João Gonçalves diz que

isso ainda está sendo discutido pela
diretoria e que também vão esperar a

tramitação do processo, mas deixou claro
que caso eles revoguem a Lei de 1994

eles demoliram o galpão.
"Estamos tirando apenas o que é

nosso. Ninguém dá nada de graça para
os outros. Tentamos diversas negociações
com o Prefeito Ademar, mas não deu em

nada. Mesmo assim estamos çlispostos a

resolver o problema", disse.
A mesma opinião compactua o

secretário do CTGNelsonRebello, porém

o galpão poderá ser demolido caso o erG perca a posse do terreno

ele é mais enfático e acredita que a

influência do Prefeito junto ao Governo

do Estado ajudará na revogação da Lei

que favorece os que hoje detém a posse
do terreno.

"Nós queremos resolver de maneira

legal, por isso fomos à Justiça, não
peitamos ninguém, diferente do que eles

fizeram. Eles invadiram nosso terreno do

dia para noite e saíram fazendo ummonte'
de coisas. Como o Ademar é do mesmo

partido do Governador isso influenciará

e eles farão de tudo para tirar o terreno

da gente", comentou.
A Prefeitura reforçou que entrará com

recurso, assim como o Governo do Estado

também está tomando as providências
cabíveis. Porém, caso perca o direito de

utilizar a área, a administraçãomunicipal

sairá com o ônus de ter investido na

terraplenagem do terreno e emmelhorias
no local.

o CTG tem uma cessão por
comodato do terreno através de
uma Lei de 1994. Porém a'PMI

conquistouo direito de usada
área de 107 mil m2, em junho
deste ano e pretende
transformar o local em distrito
industrial.

Uma liminar da II Vara da
Comarca de Gaspar reverteu e

deu ganho de causa ao CTG.

Agora cabe à Prefeitura
recorrer da decisão.

A fim de discutir sobre o Consórcio
de Turismo e outros assuntos referentes
a Associação de Municípios da Região
da Foz do Rio Itajaí, Amfri, a secretária
de Indústria, Comércio e Turismo de

Ilhota, Marisa Terezinha Pereira,
participou de uma reunião com o

Colegiado de Secretários Municipais de

Turismo durante a tarde de quinta-feira

(25).A reunião aconteceu na sede da

Amfri, em Itajaí, e foram discutidos

assuntos como a definição do calendário
de eventos para o ano de 2008, a

preparação para o II Seminário de

Integração dos Colegiados da

Associação, a capacitação dos técnicos

municipais para a alimentação do site

Costa Verde Mar, dentre outros.

A secretária da pasta conta que
também levou outros projetos para
serem discutidos pelo grupo.

"Nossa intenção é de trabalhar em

conjunto para o benefício de todos os

municípios que compõem aAssociação.
É através da ajuda mútua que
poderemos ir mais longe e conquistar

-

novos espaços", destacou.

FMa�7
Tô feliz, Tô Natirla

Ah, esses
Helmuts! (2)

No sábado passado, falamos
de seu Helmut, das Itoupavas,
cuja esposa, dona Hildegard, só
permitia que ele tomasse a

primeira do dia quando-o ônibus
de Salto Weissbach passasse. E

o danado do coletivo só passava
às 11 da manhã, para desespero
do beberrão.

Mas quem me preocupa

agora é outro Helmut. Que
também abriu as torneiras

literalmente, na atual Oktoba.

Uma cigana lhe disse: - Moço,
hás de reencontrar teu grande
amor, aquela morena, num

grande evento. Bateu o ponto,
pelo menos até ontem, em todos

os pavilhões. Procurava uma

morena sólida, mas não

desgrudava um segundo das

loiras líquidas.
Saboreou todas as cervejas

artesanais da região. Não se

importou com o preço das

importadas. E esclareça-se:
entre uma e outra marca, dá-lhe

um copázio de Brahma, a oficial.

Achegou-se a todas as

morenas possíveis e

imagináveis. Sua cigana
lembrava-lhe a Gina

Lollobrigida, vivendo a

Esmeralda em O Corcunda de

Notre Dame. Sua dama, a

procurada, tinha -r- jurava -

"aquele cheiro de mato, cheiro

de fato que me convém".

Igualzinha à Sônia Braga. Fez
jura braba: - Amanhã, só beberei

água e o grande encontro

acontecerá!

*Gervásio escreve aos sábados neste espaço

Para todo o Vale do Itajaí

Rua Pedro Debortoli, 277
Sete de Setembro- Gaspar
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o GOVERNO' FEDERAL luta
contra o tempo para conseguir a prorro
gação da CPMF, cuja Proposta de
Emenda Constitucional (PEC), aprova
da pela Câmara, está agora no Senado,

O presidente da Comissão de Cons

tituição, Justiça e Cidadania (CCJ) do
Senado, Marco Maciel (DEM-PE), in
formou que termina no dia 9 de novem
bro o prazo para a comissão votar o re

latório da senadora KátiaAbreu (DEM
TO) a ser apresentado até o dia 30 des
te mês,

O senador disse, entretanto, que os

prazos poderão ser alterados para mais,
porque estão previstas audiências públi
cas, -propostas por senadores de vários

partidos, para ouvir representantes do go
verno e de entidades da área econômica,

Mais prazo - Além das audiências

públicas, que podem aumentar o tempo
de tramitação da matéria no Senado,
existe a possibilidade de apresentação da atual sessão legislativa, o governo po
de emendas durante a votação (em dois derá fazer convocação extraordinária
turnos) no plenário. Nesse caso, explica para votá-la em janeiro, mas, nesse caso,
o senador, a proposta precisará voltar à o imposto sofrerá uma "noventena" (pra
CCJ para votação, com novo prazo de zo de 90 dias para entrar em vigor após
30 dias de tramitação. Para apresenta- a'aprovação e promulgação). Com isso,
ção de emenda em plenário, é preciso o o governo federal poderia amargar uma

apoio de um terço do Senado, ou seja, perda de receita de cerca de R$ 20 bi-
27 senadores, número folgado para a opo- lhões, em 2008. Outro temor dos gover
sição. nistas é que se a proposta for alterada

Temor - Se o prazo - se esticar e a no Senado, deverá voltar para uma nova
PEC da CPMF não for aprovada dentro votação (nesse caso, revisora) da Câ-,

ELEIÇÕES NO PT - Candidato à presidência estadual do Partido dos Trabalha
dores, o deputado federal Carlito Merss quer trazer unidade para o PT catarinense,
que tem estrelas de sobra mas brilhando em diferentes cenários. Na eleição marcada

para dia 2 de dezembro, Merss vai disputar a preferência de 32 mil filiados ao partido
com três outros nomes de expressão - Luci Choinacki, Claudio Vignatti e Serge
Goulart. A chapa encabeçada por Carlito Merss é a "Construindo um Novo Brasil" (a
mesma corrente do atual presidente nacional do partido, Ricardo Berzoini, candidato
à reeleição), e tem entre os membros a senadora ldeli Salvatti. O horizonte petista em
SC é recuperar o comando das grandes cidades e avançar nos municípios do Oeste,
de pequeno e médio porte, nas eleições de 2008.

mara dos Deputados, consumindo mais

tempo e encolhendo a receita.

Afagos - Diante da complicada si

tuação, o governo que se mostrou infle
xível na votação na Câmara mostra

muito mais disposição para negociar. O
alvo são os tucanos, dispostos a conver

sar se houver garantias de redução da

carga tributária e dos gastos públicos.
Para o governo, estão em jogo R$ 160
bilhões que podem entrar nos cofres da

-

União até dezembro de 2011, via CPMF.

DENGUE - Os governadores do
Codesul (Rio Grande do Sul, Santa
Catarina, Paraná e Mato Grosso do

Sul) decidiram promover esforços
conjuntos no combate a dengue, que
virou epidemia nacional, conforme re
conhece o ministro da Saúde, José
Temporão. O fracasso no combate
aomosquito pode ter uma explicação.

Senadora Ideli Salvatti (PT-SC) em conversa com parlamentares do PSDB
sobre votação da CPMF

TUCANOS - Convenção estadual do PSDB realizada no domingo, 2"1, naAssembléia Le�islativa, apro��� �:chapa única
encabeçada pelo vice-governador Leonel Pavan.A nova executiva incluio prefeito de Joinville,Marco TebaJdi, vite;.presiden
te; o deputado federal, Gervásio Silva, segundo vice-presidente; o prefeito de Imbituba, José Roberto Martins, seêretário
geral; o prefeito de Caçador, Saulo Sperotto, segundo-secretário; o secretário da Educ�ção; Paitlo Roberto Bauer té�ôrt-reiro
e Geancarlo Tomelin, tesoureiro adjunto. O discurso uníssono: candidatura �rópria em 2010.

'
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• Urna eletrônica:" O TSE iniciou
estudos para implantar uma eletrônica
dotada de leitor biométrico. Nesse sis-

,
tema, o eleitor não é identificado pela
apresentação de documento, e sim ao

pressionar a digital na máquina. A Uma

passa a ser habilitada por ele, e não mais
pelo mesário. A nova uma será testada
em 2008 em três municípios na faixa
de 15 mil eleitores: Colorado do Oeste,
em Roraima, Fátima do Sul, em Mato
Grosso do Sul, e São João Batista, mu
nicípio catarinense.

• Hidrelétrica - A inauguração da cen
tral hidrelétrica deFlor do Sertão foi des

taque em plenário na terça-feira, 23. O
deputado Celso Maldaner (pMDB) sali
entou da tribuna, a união de oito coope
rativas catarinenses que investiram R$
47,6 milhões no empreendimento, parte
dos quais emprestados pelo BNDES.

• Arroz e trigo - Dificuldades de

comercialização do trigo e arroz, preju
ízos do setor, acúmulo de dívidas" au-

_

menta dos custos de produção, impor
tações, queda de preços e seguro agrí
cola entraram na pauta dos parlamen
tares da bancada ruralista para debate
comoministro daAgricultura, Reinhold
Stephanes.

"

• Polícia Comunitária - O tenente
coronel Nazareno Marcineiro, da Polí
ciaMilitar de Santa Catarina, foi esca
lado para falar sobre "A Política Nacio

nal de Polícia Comunitária" no Seminá
rioNacional de PolíciaComunitária, pro
movido de 24 a 26/10, em Salvador,
para discutir as relações entre polícia e

comunidade. No evento, mais de 500

policiais de todo o Brasil além de repre
sentantes da sociedade civil.A pauta in-

.

cIuiu a troca de experiências, políticas
e debates sobre as ações de polícia co

munitária no âmbito do Programa Na
cional de Segurança com Cidadania

- (Pronasci).
e-mail: arthur@digitalabc.com.br
acesse o site - ww.digitalabc.com.br

ASSOCIAÇÃO DOS-MORADORÉS 'DE BATEIAS - AMBA
Rua José Rangel, sn? Fundos - Bateias Gaspar SC

ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O PRESIDENTE DAASSOCIAÇÃO DOS MORADORES DE BATEIAS CONVOCA

',� OS MORADORES DESSA LOCALIDADE, PARA PARTiCIPAR DA ASSEMBLÉIA
-: �\GERAL EXTRAORDINÁRIA, A SER REALIZADA Nô'>DIA 9/11/2007, PRIMEIRA

c�');1AMADA 19h, NAS DEPENDÊNCIAS DO SALÃO COMU�ITÁRIO DA CAPELA
"

:!!-oSSA SENHORA DAS GRAÇAS - BATEIAS· GASPAR se, A FIM DE TRATAR
A'JASEGUINTE ORDEM DO DIA:

c

''i(:�Eleição da Nova Diretoria;
2.Ãlteração Estatutária.

GASPAR SC, 26 DE OUTUBRO DE 2007.
LlLlANE ZUCHI
PRESIDENTE

Q a- .,

Q--Convite' para a missa de 7° dia} G

MlTU.ISENSEE

1t 22110J2007
A falidília agr,a!iie:6e «9 afDl1li191acei'9;í.dW�

a lOOI!lS$ !lllêAne.mtl!$ ;e_�f}$ �

OOJll,�m par.a a :Mlaa .11'
da .QAlte_ calSbr_ mw dia

21/�@i�1às �iJJ\l1lllii\ t;ttejllM.atrJz
S�Pesi1rlO"�®út

Q o
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Convite

o CONSEG - Conselho Comunitário de
Segurança do Belchior realiza no dia IOde
novembro de 2007 às 16h posse danova diretoria,
e a inaguração da sede própria - Base de
Trabalho

Venha participar conosco
A diretoria

Imóveis I I Veículos

Troco linda casa cf
piscina no Bairro
Santa Terezinha
por apartamento.
Mais inf 9103-9260

Aluga-se apartamento com 1

quarto, cozinha, sala, banheiro e

sacada. Novo!!! Ótimo
acabamento, com parabólica.
Valor R$ 430, localiza-se no

centro de Gaspar. Tratar com
.Margarete - 3332 1491.

Vende-se terreno no Loteamento
Vila Isabel, Bateias/Barracão,
344m2, 12x28, próximo do asfalto,
pronto para construir. Valor R$ 18
mil. Tratar com Gilmar ou Maria
'33322317 ou 91131917.

Vende-se excelente terreno no

M. Esquerda, próximo à Escola
Norma Mônica SabeI. Valor R$
36 mil. Telefone para contato
91241104

Vende-se sítio, localiza-se no

Gaspar Grande, medindo 21mil
m2, com lagoa, fundamento para
casa e rancho. Valor a combinar.
Telefone para contato 3332 3554

.

ou 9603 8030, tratar com Chico.

Vende-se casa meia-água, com
12m2, localiza-se na entrada do
Sertão Verde, nº 51.Valor R$ 12
mil. Telefone para contato 3334
0105 ou 84096074.

Vende-se terreno com 5.480m2,
com casa, área de festa, açude
com peixe, a 2 km do centro. Valor
R$ 85 mil. Aceita-se proposta.
Telefone para contato 9918 9521.

Procura-se casa para alugar
com urgência, pequena mas com
terreno cercado. Tratar com

Sandra e Filipe - 3332 2682 ou

33970969.

Aluga-se Galpão,
com 220m2, acesso
à BR 470, próximo
Mat. Consto Edevan.

Telefone para
contato 9921 1181.

Vende-se Celta, cor preta, ano
02, ar condicionado, trava
elétrica, ótimo estado. Valor R$
12 mil + 13x de R$ 580. Telefone
para contato 99504014 ou 3332
4666 a tarde, com Vilmar.

Vende-sé Variant II, cor branca,
ano 81, motor novo. Valor R$
2.500. Telefone para contato
3332 7818, tratar com Eunice.

Vende-se Saveiro, ano 99, no
gnv, direção hidráulica, vidros e

travas elétricas, 2 pneus novos,
bateria nova, Ipvapago. Tratarcom
André - 9925 8612 ou 3332 0001.

Vende-se Uno Mille Electrônico
ano 94, cor azul, gasolina, 2

portas, alarme e trava elétrica,
em bom estado. Tratar com

Evilásio, telefone para contato
99796756 ou 3332 5805, à noite.

. Vende-se Titan 150 esd, ano
04, freio a disco e partida.
Valor R$ 5.500, e,m ótimo
estado de conservação. Tratar
com Raul- 3332 2331-3332 4444
ou 8841 2942.

Vende-se Palio Weekend ELX,
1.3, ano 01, completo, ar, direção
hidráulica, cd, pneus novos. Valor
R$ 25 mil. Telefone para contato
33437427, tratar com Edmundo.

I
Vende-se mesa para talhação,
com 12,80 m de comprimento e

2,40 largura, talhadeira grande e

máquina de cortar friso. Tudo por
R$ 2.200. Telefone para contato
99189534.

Diversos

Compra-se compressor de 35
pés. Telefone para contato 3332
8315, tratar com Sérgio.

Vende-se Notebook Acer Turion
X2, mobile technology, ati radeon,
1 GB de ram, HD 120, gravador
de dvd.Tratar com Anderson -

9935 0901 ou 3332 7272.

VendefTH;e 2 mesas de estampaJia
com 16 berços em alumínio de 36x6O
totalizando 32 berços + caixa de
comando trifásico. Valor R$ 9.500,
com 2 meses de uso. Tratar com
Eduardo - 9982 0295.

PREFEITURA MUNICIPAL DE GASPAR
SECRETARIA DE EDUGAÇÃO

COMUNICADO:
PROCESSO DE SELEÇÃO PARA CONTRATAÇÃO POR TEMPO
DETERMINADO DE PROFISSIONAIS PARA0ANO LETIVO DE 2008
Com o compromisso, senso de justiça, seriedade e transparência a
Secretaria de Educação juntamente com o Poder Público vem por meio
deste comunicar que devido a alguns equívocos na digitação do
resultado final que alteraram a pontuação dos inscritos, a Comissão do
Processo Seletivo de ACT decidiu que todas as fichas de inscrições
serão recontadas e redigitadas, inclusive de quem não recorreu.
Desta forma sairá uma segunda listagem oficial do dia 30 de outubro,
sendo que no dia O 1 de novembro das 8h às 16h será realizado período
para recurso e no dia 07 de novembro sairá a listagem definitiva.
Atenciosamente,

Lúcia Helena Teixeira de Melo
Presidente da Comissão do Processo Seletivo paraACT

Elétrica
Hal11ilton'

Materiais elétricos e hidráulicos

Serviço de Guincho

I
e-mail: eletricahamilton@terra.com.br

Rua Barão do Rio Branco, 481 - Centro - Gaspar:

BARBADA!'Vendo Computador novo, na garantia.
1 Gb memória ram, placa video 512, processador

duo core, monitor LCD. Fone: 91039260

o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas,
comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de

energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.
Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o
Setor de Assinaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332-9079.

Vende-se piscina de fibra em

ótimo estado, 4.500 litros, com motor,
bomba, filtro e éncanamentos. R$
1.700. com Ney 9992 3227

Em re os

Live Informática - Atendimento
em domicílio, após horário
comercial e fins de 'semana.
Tratar com Diego - 8833 5677
ou diego.emerice@ig.com.br.

Realizo serviços de medições
de terra, topografia, desmem
bramentos, loteamentos e

georreferenciamento. Tratar
com Engenheiro Rodrigo Althoff
- 8412 2002.

Procura-se emprego para
designer gráfico no ramo de
gráfica, trabalho com Corei
Draw e Photoshop. Tratar com
Israel - (49) 8817 9330.Vendem-se mais de t Ornil

desenhos para estamparia o

confecção, são 117 books todos
com alta qualidade e com

extensão para o Corei Draw.
Tratar comAnderson - 3332 5678.

Ofereço-me para trabalhar na
área de manutenção ou estágio,
estou cursando Técnico em

Eletromecânica. Tratar com lIoir
- iloirrodrigues@yahoo.com.br.

Vende-se acordeon Universal,
80 baixos, cor vermelha, em ótimo
estado. Telefone para contato
3332 0342 ou 9101 2672, tratar
com Zé Baú.

Precisa-se de instalador de
som e aplicador de película.
Tratar com Reginaldo - 3332
2808.

- Cadastrar Curriculuns no site
www.visaosolucoes.com.br em
RH com os títulos que aparecem ao lado do título da
vaga ou enviar CV para Rua Doralício Garcia, 123-
Gaspar - SC - CEP 89110-000

Empresa de Contabilidade com muita tradição
em Gaspar-SC, contrata para ampliação de quadro:;
Auxiliar de Serviços Externos AUXEXT2007

Requisitos:

Cursando Segundo Grau
Habilitação AB
Bons conhecimentos de informática

Estagiário de Contabilidade ESTWIL2006

Requisitos:

Cursando Ciências Contábeis em Faculdade
reconhecida
Experiência em escrita fiscal
Domínio de Excell e conhecimento de Sistemas
Integrados de
Gestão

Além dos requisitos acima. complementam o perfil:

Muita motivação para trabalho em equipe,
Facilidade para trabalhar sob regime de metas
Agilidade e disposição para trabalho em regimes
especiais
Não ter vícios
Ser organizado e disciplinado
Ter facilidade em relacionamento pessoal e espírito de
persistência e serenidade, completam o perfil

OFERECEMOS:

Bolsa auxílio de R$ 450,00 para Estágio e salário
compatível
com o desafio para as demais funções

P Ano Cor ri
4 2001 Azul O
2 200 I Vermelha O
4 2�&l���f�Ç;""'W7�_�"4<.,

Modelo
Mercedes Benz Classe A 190
Chevrolet Astra Sport
VWBora2.0
Chevrolet Vcetra 2.2 CD
VW 001f2.0
Chevrolet Corsa Sedan
VW 0011.0 16V
VWOol1.0 1

O
A

O
O

1993 Branca O
2 1993 Branca O
4 1993 Bordô A
4 1993 Bordô A
4 1991 Branca G
2 1987 Cinza O
2 1957 Verde O

Ford Versailles 1.8
VW Santana 2000
VW Voyage OL" 1.8 4P
Ford Escort XR3
Jeep Willys 4cc

I

• Roçadeiras • Cortadores de Grama
g •Aparadores. Compressores
t • M�tos�rras • Pulverizadores
i1,
• LaJa-AJato • Aspiradores
..•Geradores

, ��D���
I Rua Amoldo Schramm, 130 - Centro - Gaspar

L: rÃ' :f;,�i : 'I

10221 - Ótima residência no bairro 7 Setembro com 147m2 de
área construida R$ 145.000,00

.

10000 - Sítio no Gasparinho com 80 mil m2 com benfeitorias R$
150.000,00
10078 - Residêncta de alvenaria escriturada com suíte e demais
dependências no Bela Vista-Rs 69,000,00
10001 - Imóvel Residencial e Comercial no Belchior R$
150,000,00

.

10156 - Ótima residência de alvenaria no Figueira com 3 dorm.
e demais dependências R$ 125.000,00
10163 Residência de alvenaria no Poço Grande com 3 dorrn. e
demais dependências R$ 160.000,00
;0197 - Excelente terreno comercial próximo ao centro com
6752m2 R$ 510.000,00
10195 - Residência alto padrão com 398m2 de área construída
em fase de acabamento R$ 380,000,00
10131 - Residência de alvenaria próxima ao centro com
280m2 área construída em terreno de 950m2 R$ 160.000,00

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Para o título ficar em casa D:� IS II'I®llI!SJ

Por Alexandre Melo

Três times de Gaspar entram
na briga para desbancar único
intruso que segue na Taça
Lance de Futebol Suíço

• Metrô - Os diretores doMetropolitano
Saulo RaitzGerente e Jair Theiss estiveram
na tarde de quinta-feira (25) .visitando as

dependências do Clube Esportivo
Paysandú, de Brusque. O objetivo da
visita foi o de acompanhar os

representantes da Federação Catarinense
de Futebol, do Corpo de Bombeiros,
PolíciaMilitar de Brusque e diretores do

Paysandú em uma pré-avaliação às

instalações do Estádio, solicitada pela
comissão de diretores do Metrô, que
avalia os possíveis locais onde o Verdão
vaimandar seus jogos no Catarinão 2008.
As avaliações foram feitas, mas o local
ainda continua indefinido.

A BOLA VAI rolar e o clima vai ser de
muita disputa nas partidas de ida das
semifinais da Taça Lance de Futebol

Suíço que acontecem hoje (27). Três
gasparenses terão a árdua missão de
não deixar o troféu de campeão sair da
cidade. Um representante da cidade já
está garantido na final, pois um dos
confrontos de hoje será com duas.
equipes da casa, Vá Bráulio contra

MCS/Marvel Veículos.
Mas para que a final seja totalmente

gasparense o Freicümadre terá que
superar o Poço Fundo de Brusque.

A promessa é de muitos gols e muita

emoção no campo do Gasparinho, onde
serão disputadas as partidas, a partir das
15h15min.

III Clima quente - Para fugir do calor,
se adequar ao horário de verão e atendendo
aos pedidos dos jogadores, a organização
da Taça Lance modificou o horário dos

jogos das semifinais. As partidas que
prometem agitar o fim de semana

gasparense serão na SociedadeGasparinho,
às 15h15min.

Cleber é uma das armas do VÔ Bráulio na primeira partida das semifinais

As semifinais são dois jogos e se

classifica quem no somatório das duas

partidas conquistar mais pontos ou na

soma dos resultados ficar com saldo de

gols superior do adversário.
Na artilharia está Paulo Sestrem do

Poço Fundo, que dificilmente perderá o

posto. Paulo já marcou 27 gols na

competição e o único que ainda tem

chances de se aproximar do goleador é
Robson de Souza Rocha, do MCS
Marvel Veículos, com 13 gols.

III Copa em SC - A Fifa apresentará
na terça-feira (30) o país sede da Copa
do Mundo 2014, em que o Brasil é
candidato único e Florianópolis é uma

das cidades que será uma das sedes dos

jogos. Também será escolhido o país
sede doMundial Feminino 2011, no qual
Canadá e Alemanha são candidatos. Fica
a torcida.

nada com o Bom Jardim da Serra e

mostrou toda sua força. Goleou por 8 a 1 e

seguiu adiante na competição para
enfrentar o Camboriú na fase de mata

mata. Além da derrota, o time saiu um

pouco decepcionado com as suspeitas de

irregularidades na inscrição dos jogadores
do adversário na segunda fase da

competição, mas não houve tempo hábil

para entrar com o recurso e pedir a

desclassificação da equipe vencedora.

Mesmo assim, a diretora da escola
Sandra Maria de Aguiar está muito
satisfeita com o desempenho dos meninos.

"Nosso timemostroumuitamaturidade

o time do Universitário conquistou
grandes vitórias na fase regional do
CampeonatoMoleque Bom-de Bola, mas
foi eliminado pelo time de Camboriú ao ser
derrotado por 3 a 2, nos minutos fmais da
partida.

A etapa regional foi disputada na cidade
de Antônio Carlos e a campanha do time

gasparense começou com a vitória sobre
São Ludgero, por 3 a 2. Em seguida oUni
tropeçou no time da casa e foi derrotado

pelo Antônio Carlos por 3 a 2.

Sem poder perder e ainda tendo que
tirar uma vantagem no saldo de gols (três)
do time da casa, o time foi para o tudo ou

e jogou de igual para igual com os donos
da casa e um dos favoritos ao título, o
Camboriú. Só tenho que dar os

parabéns pelo esforço de cada um e

pela dedicação da comissão técnica
formada pelo técnico Maicon Schramm
e o preparador físico Milton Cassiano",
concluiu. III Garfados - Nem mesmo o futebol

amador e de base está livre das artimanhas

para se chegar à vitória a qualquer custo.
E quem acabou caindo em uma dessas foi
o time doUniversitário, que saiu prejudicado
da fase estadual do Moleque Bom de Bola
ao ser eliminado pelo time de Camboriú,
com diversos jogadores irregulares.
Mesmo assim os meninos estão de

parabéns pela ótima campanha.

Líderes se

enfretam no

Municipal
A RB recebe em casa o

Tamandaré pela segunda rodada do

campeonato da Liga Desportiva
Gasparense. Já o Ferroviário
enfrenta o União, jogando em seu

campo e buscando se aproximar dos
líderes. O Tupi tem a chance de se

.

recuperar enfrentando o Cruzeiro no
Estádio Carlos Barbosa Fontes.

Todos os jogos acontecem no

domingo (28), a partir das 14h45min

Estão abertos os Jogos entre Bairros
III O que disse

ValdirEspinosa, novo técnico doVasco,
que substituiu o treinador interinoRomário.

com a participação de sete pólos
esportivos: Barracão/Bateias, Macuco/
Poço Grande, Bela Vista, Coloninha,
Margem Esquerda, Santa Terezinha e

Sete de Setembro. Os atletas disputarão
as modalidades de: Atletismo, Bocha,
Futsal, Voleibol, Vôlei de Praia, Tênis
de Mesa, Xadrez, Dominó e Canastra.

Aconteceu ontem (26) a abertura
oficial da terceira edição dos Jogos
entre Bairros, que acontece entre os

meses de outubro e dezembro na

cidade de Gaspar. A cerimônia teve

início, às 20h, no Ginásio de Esportes
Prefeito João dos Santos.

Este ano a competição contará

"Eu sempre troquei idéias com o

Romário. Sobre a. partida de domingo,
posso adiantar que ele vai ficar na
reserva".

melosilva@terra.com.br

TAXI RÁDIO SENTINELA DO VALE
1460 KHZ - 2.500 WATTS

� A tuoo QUE VOCÊRSV "

\� OUVEOUVINDO VOCE

(47) 3332-0783
WWW.SENTINELADOVALE.COM.BR

,B 33322402
·9101 2416/9136 8141Centro - Gaspar

DISI( TAXI
I

I Rua da Glória,426 - Coloninha - (Rua Prel. Leopoldo Schramm) i

Fones:

9117.3225 9916.7847 Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Será que fica pronta em 45 dias?
FINALMENTE A PREFEITURA
de Gaspar conseguiu uma empresa
para concluir a obra no CDr do Jardim
Primavera, que já era para ter sido

inaugurada em março deste ano.

Na segunda-feira (22) a empresa
Multi Construções de Gaspar, ganhou
a licitação para fazer os serviços que
foram abandonados pela empreiteira
anterior e começa a obra na próxima
segunda-feira (29).

Agora serão 45 dias até que a

creche esteja pronta para ser entregue
à população da localidade. Esse prazo
foi estipulado pela empresa e

informado pela Secretária de

Educação Elke Moser, que se disse
aliviada pela solução desse impasse.
"A população não sabe o quanto

corremos atrás do responsável da

antiga empreiteira, mas não

conseguimos solucionar o problema. O
jeito foi fazer uma nova licitação.
Ainda bem que conseguimos uma

empresa aqui de Gaspar. Pois se tiver
algum problema é mais fácil de
resolver", comentou.

Quem também ficou aliviado com a

decisão foi o presidente da Associação
de Moradores da Jardim Primavera
Afonso Hostert, que acha que demoraram
demais para realizar a licitação.

"Faltou interesse de realizar logo
essa licitação, a obra está parada
desde janeiro. Pelo menos falta pouca
coisa a ser feita e espero que em breve

possamos receber a creche pronta
para nossa comunidade", disse Afonso.

A empresa vencedora levou a

melhor sobre uma empresa do litoral
com o preço- de R$ 3,t.996,n e agora
além de concluir a obra, terá que refazer
alguns serviços que foram executados de
forma precária.UmQel�s é o piso ao redor
da creche que já está com rachaduras
em diversos pontos.

Sábado
1 o 27

Domingo
o

Segunda

1

• () C)
Nova Crescente Cheia
9/11 17/11 27110

Comercial

Eüroi
Euro x Real
Euro x Dólar

Inflação (%)
.

IPCA
IGP-M
IGP-DI
IPC-Fipe

Compra
2,5539
1,4372

0,18
1�29
1,17
0,24

Jurõsl%fl
Selic (meta BC)

POUPANÇA (% ano)
-------

Fonte: http://oglobo.globo.com/economia/
Atualizado em: 26/10/2007/ Horário: 12:00h
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i •• TORREIO DE BOCHA
i__1IE18
! O Bar e Cancha Baréa, anexo ao Mercado Mano no Gaspar

Grande (sob nova direção) de Domingos Baréa Sobrinho,
popular Gaúcho do Bela Vista, inaugura nos dias 17 e 18 de

novembro, sua nova Cancha de Bocha, com torneio.

Salário Mínino
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